

# ズームアップ



## 第25回湖南地区こども盆踊り大会 みんなで輪になって

8月15日、松葉憩いの広場で厚岸町商店会主催の『第25回こども盆踊り大会』が開催されました。祭り当日は、多くの町民が集まり、賑わいました。

午後4時から飲食コーナーや子ども縁日などが開店し、餅まきなどが行われた後、こども盆踊りで浴衣を着た子どもたちが、大人と一緒に輪になって『しゃんこしゃんこ』の子供盆おどり唄に合わせて、元気に踊り、厚岸の短い夏を楽しみました。

## 減 塩を心がけましょう あっけし健康フェア2025♪

9月2日から4日までの3日間、町内各所であっけし健康フェア2025が開催されました。

指を約20秒かざして血管年齢がわかる『メタボリ先生チェック体験』では、肥満度などが簡単に測定でき、保健師から動脈硬化にも関係する減塩の工夫についてのアドバイスも行われました。

また、近年問題となっている『化学物質過敏症』と『香害』についても学び、健康について考える機会になりました。



## 消 防士の仕事を体験 厚岸消防署防火フェスティバル

8月31日、厚岸消防署において『厚岸消防署防火フェスティバル』が開催されました。

会場では、消防車両、各種資器材展示などの展示イベントや心肺蘇生体験、濃煙検索体験、渡過訓練体験などの体験イベントが行われました。

その他、厚岸消防署職員による救助訓練の実演が行われ、参加者は『普段見ることができない訓練の様子やいろいろな体験をすることができて楽しかった！』と話していました。

## のんき村・村まつり コスモス畑に囲まれて

9月6日、NPO法人のんき村において『のんき村・村まつり』が開催されました。

会場では飲食コーナーやハンドメイド商品の販売、子ども縁日、体験型イベント、コスモスの迷路散策などが行われ、会場は賑わいました。

指定した秒数を当てる『ストップウォッチピタリ止め大会』では、目を閉じて集中して数える人など様々で、指定した秒数に近い人もおり、盛り上がりを見せました。

